

Was geht aktuell in der Zehntscheuer

Jetzt war es eine gewisse Zeit, um das Thema Zehntscheuer, in der Publikation in die Gemeinde ein wenig ruhig. Aber im Hintergrund hat sich doch Einiges entwickelt.

Das Wichtigste als Erstes:

Der Ortschaftsrat und der Förderverein Zehntscheuer Hailfingen e.V. haben sich des Öfteren getroffen und die vorliegenden Planentwürfe unseres Architekten durchgesprochen.

Es wurden über verschiedenste Punkte sehr konstruktive, positive Gespräche geführt. Im Wesentlichen sind folgende Dinge als Maßgabe für die anschließenden Projektierungen fixiert.

Die Nutzung wird geprägt von der Anforderung an ein Kulturhaus, welches für verschiedenste Veranstaltungen im Kleinkunstbereich geeignet ist. Gleichmaßen sollen die für die Gemeinde interessanten Nutzungsideen wie Seniorenessen, barrierefreies Wahllokal und Standesamt oder eine Räumlichkeit für Arbeit in größeren Gremien, möglich sein. Dabei ist das Gebäude offen für weitere Nutzungsansätze und Begegnungsmöglichkeiten.

Deshalb wurde das Erdgeschoß als offener Bereich mit bewirtbarem Gästebereich im mittleren Trakt, offenem Treppenaufgang ins obere Dachgeschoß sowie Küche und Hausmeister-Raum neben den notwendigen sanitären Einrichtungen definiert.

Im ersten Dachgeschoß wird der Veranstaltungsraum sein, der auch über einen einfachen Aufzug erreichbar sein wird. Das Dachgeschoß ist weitgehend nach oben offen, damit das Fachwerk und die historische Zimmermannsleistung hier erhalten und sichtbar bleibt. Ausgeleuchtet wird über Fenster, die in die Dachgauben eingesetzt werden. Das Raumempfinden ist somit in einer besonderen Atmosphäre gestaltet.

Die Teilbereiche Brandschutz, Bodenbeschaffenheit und andere Themen waren auch Inhalt der Abstimmungen und konnten in sehr vielen Punkten als lösbar und umsetzbar abgestimmt werden.

Mit dem Amt für Denkmalschutz sind jetzt weitere Abstimmungen notwendig. Ebenso die Planung des Finanzierungsbedarfs und der weiteren architektonischen Planung.

Das erzielte Ergebnis war sehr einvernehmlich und damit ein großartiges Ergebnis, dass alle Beteiligten auch mit Begeisterung und Überzeugung weiterverfolgen werden.

Der nächste wichtige Termin des FV und unsere Einladung hierzu:

Wir laden Sie alle schon mal vorab zu unserem nächsten „Tag der offenen Tür“ ein, und zwar am Sonntag, den 04.08.2024 ab 13 Uhr. Weitere Details folgen.

Schön, wenn Sie das einrichten könnten. Wir, der Förderverein Zehntscheuer freuen uns über Ihr Kommen.